

Fecha: 31-12-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama Tipo: Noticia general

Título: Presidente Boric se reunió con comunidades Lickanantay

Pág.: 6 Cm2: 419,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

7.200

bilidad: No Definida

2.400

Presidente Boric se reunió con comunidades Lickanantay

encabezó una reunión de trabajo con representantes de las comunidades atacameñas, con el objetivo de escuchar sus inquietudes.

l Presidente de la República, Gabriel Boric Font, lideró una reunión de trabajo con cerca de una treintena de representantes de las comunidades del pueblo Lickanantay, cita sostenida este lunes en el Salón Montt Varas del Palacio de La Moneda. En ella se abordaron diversas preocupaciones del pueblo atacameño en relación a la extracción de litio en la zona; asumiéndose así diversos compromisos de trabajo colaborativo con miras a concretar un mejor vivir.

a concretar un mejor vivi. En la cita, encabezada por el Mandatario, también participaron la ministra de Minería, Aurora Williams; la ministra de Ciencias y Tecnología y ministra (s) secretaria general de Gobierno, Aisén Etcheverry; el ministro de Economía, Nicolás Grau; la subsecretaria de minería, Suina Chahuán y el delegado presidencial provincial de El Loa, Miguel Ballesteros.

El encuentro dfue calificado como una "reunión histórica" y una "instancia clave" por parte del Ejecutivo, y en el contexto del avance de la Estrategia Nacional del Litio, según consignó La Tercera.

"El objetivo central de la reunión fue establecer compromisos para trabajar de manera colaborativa en la búsqueda de soluciones que respeten las tradiciones culturales, mejoren la calidad de vida

de los habitantes y potencien su protagonismo en la estrategia nacional", explicó el Ministerio de Minería en un comunicado.

"Destacamos el profundo respeto y unidad del pueblo Lickanantay, con quienes compartimos la visión de alcanzar objetivos comunes: el bienestar social y el desarrollo de una minería responsable, respetuosa con su territorio y su herencia cultural", dijo la ministra de Minería, Aurora Wiliams.

Por su parte, el ministro de Economía, Nicolás Grau, valoró el diálogo sostenido con las comunidades y resaltó su importancia en el contexto de la



estrategia gubernamental: "Tenemos que apurar el tranco y debemos hacerlo juntos y juntas"

En tanto, la ministra de Ciencia y vocera (s) de gobierno, Aisén Etcheverry, resaltó que "el contar con evidencia y con datos transparentes, auditables y que sean un buen soporte para la toma de decisiones, es parte también de las preocupaciones de estas comunidades que hoy visitaron La Moneda".

"Por eso estamos orgullo-

sos de decir que seguimos avanzando en la implementación del Instituto Tecnológico y de Investigación sobre Litio y Salares, y de poder contar con la participación de las comunidades en este proceso", añadió (cs.